

DIE GEWINNER DER FANAKTION



Auch zum Heimspiel gegen Cottbus hat die Fanartikel-Abteilung wieder Freikarten verlost. Die Gewinner aus der Fanaktion in unseren Fan-Shops sind diesmal: Tanja Maderholz (84562 Mettenheim), Jenny Koppe, (82544 Neufahrn/Egling) und Uwe Friedrich (76669 Bad Schönborn). Herzlichen Glückwunsch allen Gewinnern und viel Spaß in der Allianz Arena!

Darüber hinaus beteiligen sie sich mit einem Verpflegungsstand und einer Torwand an der 1225-Jahr-Feier der Stadt Philippsburg, um mit einem möglichst hohen Erlös ihren Teil zum Spendenaufkommen der "Aktion Mensch" beitragen zu können. Tolle Idee und weiter so!





örtliche Kindergärten. Vorsitzender Frank Hauke (links) begrüßte im Rahmen einer feierlichen Übergabe der Spendenschecks Frau Selig vom Kindergarten "Regenbogen" und Herr Gebhardt (rechts) vom Kindergarten "Sancta Maria", die beide wahrlich Grund zum Strahlen hatten.





Fanclubs aus dem Hochsauerland-Kreis, überreichte den Spendenscheck in Höhe von 1.001.- Euro an die Bewohner und Mitarbeiter des Josefsheims. Das Geld wird zweckgebunden eingesetzt und dient Ferien-Freizeitmaßnahmen, die durch den erforderlichen hohen Personalaufwand und besondere Unterbringungskosten unterstützungsbedürftig sind. Tolle Sache!

Kontinuität ist das Ergebnis der Vorstandswahlen beim Fanclub "AMORBACH", denn Thomas Miltenberger steht



dem Fanclub nicht nur seit 1992, sondern auch für die nächste Amtszeit zur Verfügung. Ein Vertrauen, das auch den restlichen Vorstandsmitgliedern ausgesprochen wurde.

Ein klein wenig freundlicher hätte unser ehemaliger Erfolgstrainer Udo Lattek ja schon gucken können, als er sich nach der sonntäglichen Sendung "Doppelpass" im DSF mit den Bayern-Fans



Anika, Marcel, Werner und Claudia Winter fotografieren ließ. Dennoch natürlich eine tolle Erinnerung, keine Fra-

* * * *

Mitgliederzuwachs beim .BAYERNFREAKS Fanclub HOHENTENGEN" aus Oberschwaben, wo Harald Veil zuletzt als 150. Mitglied begrüßt werden konnte. Vor-



sitzender Michael Buttlinger überreichte ihm als Dankeschön den entsprechenden Schal des Fanclubs. Nähere Infos zum Fanclub unter www.bayernfreaks-hohentengen.de

Es gibt ein Fußball-Buch mit dem wunderschönen Titel "Wenn Du am Spieltag beerdigt wirst, kann ich leider nicht kommen ..." So ähnlich schien es bei Yvonne und Thomas Latteier, beide Mitglied im Fanclub "Frankisches Seenland Mitteleschenhach '94", gewesen zu sein. Das Brautpaar heiratete am Tag des letzten Bundesliga-Heimspiels und konnte sich nicht nur vom Fanclub gratulieren lassen, denn dieser fuhr zum Heimspiel nach Vorsitzender München. Hans-Günter Hirsch überreichte nicht nur Glückwünsche, sondern auch ein Blu-



mengebinde und sowie einen großzügigen Getränkegutschein an das junge Paar.

Ein Urlaubs-Schnappschuss erreichte uns von Bayern-Mitglied Roland Wahl und seiner Frau Gabriele. Die beiden Fans aus Sigmaringendorf nutzten die Anwesenheit



dieses Sicherheits-Beamten für ein auch farblich gelungenes Erinnerungsfoto aus Ägypten.

Zur mittlerweile schon traditionellen Oktoberfest-Heimspiel-Busfahrt brach unlängst wieder der Fanbelub "BÖN-STADT" auf. Die Fans aus dem Wetteraukreis besuchten



dabei das Spiel gegen den VfL Wolfsburg und fuhren nach dem 4:2-Sieg natürlich frohgestimmt wieder zurück nach Hessen.



Es gibt nur wenig würdigere Rahmen zur Ehrung eines Iubiläums-Mitgliedes wie ein Auswärtsspiel in der Champions League. Dies dachte sich wohl auch der Fanclub "RED PIRANHAS" aus Petting,



Die Oberbayern freuten sich dabei über Gerhard Egger als 200. Mitglied und überreichtem ihm auf der Fahrt nach Florenz den hier abgebildeten, fanclubeigenen Schal.